

Estados dan seguimiento a compromisos asumidos en IX Cumbre de las Américas



Por Elia Cruz Calleja
elia.cruzcalleja@gmail.com

“Las Cumbres de las Américas representan oportunidades únicas para forjar consensos hemisféricos al más alto nivel político en búsqueda de soluciones a los problemas y desafíos más apremiantes del continente, tomando acciones decisivas a favor de nuestros pueblos”, sentenció Luis Almagro Lemes, secretario general de la Organización de los Estados Americanos, en su intervención en marco de la III Reunión del Grupo de Revisión de la Implementación de Cumbres (GRIC).

El encuentro celebrado el pasado lunes 30 de octubre que estuvo encabezado por Estados Unidos como Estado organizador de la pasada IX Cumbre de las Américas, mostró su respaldo a República Dominicana como anfitrión de la décima Cumbre.

“Nos acercamos a un nuevo proceso de @CumbreAmericas. Hoy en el Grupo de Revisión de la Implementación de Cumbres reafirmamos apoyo a República Dominicana para la 10ª Cumbre y agradecemos a Estados Unidos por la organización y los resultados de la exitosa 9ª Cumbre en Los Ángeles”, subrayó el secretario general.

Los representantes de los países destacaron los progresos de los Grupos Técnico Ad Hoc del GRIC, así como los esfuerzos de los Estados y las contribuciones de las entidades del GTCC y de la Sociedad Civil y Actores Sociales para la implementación de la IX Cumbre.

En tanto, el viceministro de la Política Exterior de República Dominicana —sede de la X Cumbre— y Coordinador Nacional de Cumbres, Rubén Silié, dijo confiar en que con el apoyo de los gobiernos

y los demás actores que intervienen en las Cumbres, se continúe construyendo sobre los resultados de la IX Cumbre y se busquen espacios de intercambio y concertación. “Nos esforzaremos para la creación conjunta de una agenda integradora, activa y efectiva que incorpore las propuestas que surjan del proceso de intercambio”.

Por su parte, el embajador Frnak O. Mora, presidente del Proceso de Cumbres, aseguró que el espíritu de colaboración y compromiso mostrado por todas las delegaciones, los actores involucradas y las instituciones del GTCC han permitido que haya un impacto positivo que puede lograrse mediante “esfuerzos conjuntos, y espero que sigamos colaborando para avanzar hacia nuestros objetivos comunes”.